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会長挨拶

司会：　髙村勝則君　　　

石井君、伊丹君、入江君、小島君、杉山君、土屋（巧）君、中山君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２３/３７　　 　　　６２．１６%       ２９/３７　　 　　　７８．３８%

３２/３９　　 　　  ８２．０５%　　　　　　　　  　　　　　４０名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

本日は本年度第２回目のガバナー補佐訪問でお越しいただきま

した野村ガバナー補佐と葛城事務局長、お忙しいところありがとう

ございます。後ほどご講話の方よろしくお願い致します。そして本

日２回目の例会参加の佐野様、ようこそおいでくださいました。ご

ゆっくりお過ごしください。ここでご報告です。11月の9，10日の地区

大会の第１日目に各グループの活動報告というプログラムがありま

す。第１グループでは当クラブの食糧支援活動を取り上げ発表し

ていただけることとなりました。本年度８月２日の例会時行なった

食糧の配布活動を中心に支援のきっかけから今日に至るまでの

経緯も含めお話いただけるということでお礼を申し上げます。

さて本日、11月の第１例会は当クラブの次年度の会長・幹事・理

事・役員が決まっていく第１歩の日です。最終的には１２月の第１週

の「年次総会」で次年度の理事、役員が決定致します。その前に

会長・幹事の役割を少し説明しておきます。ロータリーではRIや

他クラブと対処する場合は、会長、幹事がともに代表権者となりま

す。対内部的にはクラブ運営の責任と事業の執行権および役員

や委員長の任命権を持ち合わせますが、執行権は幹事に任せ

ることが妥当だと考えます。またクラブ内の最高決定機関は「理

事会」です。会長が唯一自由に出来る時間・場面は、この会長挨

拶のみということになります。

では始めます。次年度の理事・役員の指定を内部規定第2条（1）

により、

「毎年11月の第１例会に於いて、現会長は次年度の役員及び理

事の指定を求めなければならない。」とあります。次年度の理事、

役員に立候補したい方はいらっしゃいますか？

無いようなので会長一任でよろしいでしょうか？

一任されましたので次に進みます。「会長一任の場合、現会長

は、指名委員会を委嘱する。この指名委員は、理事13名と会長

が選んだ理事以外の会員4名とする」ということですのでこの場で

委嘱させていただきます。中村徹PC、加藤正幸PC、小林勝PC、

米山晴敏PC以上４名よろしくお願いいたします。 指名委員会の

日程は追ってご連絡いたします。

最後に、今月のロータリー活動月間は「ロータリー財団」です。

次週は例会が休会ですので、第３週は「ロータリー財団とクラブ」と

題して財団への寄付金がどのようにクラブの奉仕活動と関係して

いるか？を少々お話したいと思います。

入会記念日

１．本日例会終了後に理事会を開催します。

２．来週は地区大会前のため休会になります。地区大会に

出席される方は、10日（日）7時に三島駅南口鈴木学園前

に集合してください。

幹事　原兄多君

幹事報告

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

野村玲三ガバナー補佐（伊東西RC）
葛城武典ガバナー補佐事務局（伊東西RC）

佐野彰重さん（杉山君・米山君のゲスト）

１０月2８日　 杉橋　聡君

１０月３１日　　野村諒子君

１１月１０日　　岡　良森君

１１月４日　　　大村典央君

１１月９日　　　鈴木俊也君

会員誕生日

第4週は、夜間例会に変更させて頂きましたが、当クラブが毎年

カンボジアに支援している「きれいな水の提供」事業でお世話に

なっているカンボジア王国政府の首相特別補佐官である田井進

閣下をお招きして、カンボジアの現状等の卓話を予定しておりま

す。カンボジアについて質問したいことがありましたら、事前にお申

し出ください。



クラブ奉仕委員会卓話

（１０月１８日のスマイル）

高橋大輔君：本日、会計委員の卓話です。よろしくお願い致します。

山口辰哉君：21日の同好会コンペ兼親睦ゴルフ、参加できなくて申

し訳ありません。同窓生とのコンペと重なってしまいました。これで同

好会ゴルフの年間優勝対象者から外れてしまうことがホントウに残

念です。

米山晴敏君；佐野さんようこそ。うれしい事があったのでスマイルします。

服部光弥君：１０月１６日、仲原会長、米山パストガバナー補佐と３人

で三島クラブの例会へ出席してきました。後ほどご報告させていた

だきます。

藤川智徳君：いよいよ１０月２１日地域交流ゴルフですね。大川君、

今までの準備とこれからも本当にお疲れ様です。あと、髙橋君、本

日の卓話頑張ってね！

大川泰君：皆様のご協力により無事３日後に「地域交流ゴルフ大会」

を迎える事が出来ました。天気も大丈夫そうです。スマイルします。

杉山寿美子君：今日は東京にいる息子の誕生日。電話をしたら、

彼女が出来たとの報告に喜びと、佐野さんがゲストにみえてくださっ

た事にスマイルします。

成田美幸君：１０月２９日、静岡朝日テレビのとびっきり食堂に出ま

す！よかったら見てネット投票おねがいします。

新井博薫君：１年３か月ぶりに、痛風が再発しましたのでスマイルします。

スマイルボックス

１０月度理事・役員会報告

日時 令和6年11月1日（金）19時30分～20時00分

会場　　　呉竹（例会場）

（理事）仲原、岡、服部、髙橋、原、杉橋、遠藤、大村、

　　　　　藤川（役員兼任）、山本、髙村、大川

（役員）岡・・・クラブ懇話会より

議　事　録

１．会長挨拶（仲原会長）

２．古着DEワクチン回収キット追加購入について（職業奉仕委員

会）地区事業協力のため回収キットを再度追加購入したい。

→　一同異議なし（承認）

３．田方農業高校への交通費の支給について（青少年奉仕委

員会）

エンドポリオ広報活動の協力に対し交通費を支給したい。

今後の活動についても都度支出したい。→　一同異議なし（承認）

４．地区大会交通費について（幹事）

バス代、宿泊費等を支出したい。　　→　一同異議なし（承認）

５．新入会員候補について（会員増強委員会）

佐野彰重君の入会について。　　→　一同異議なし（承認）

６．冬のこども食堂支援について（社会奉仕委員会）

支援物資を募集し12月13日に贈呈式を行いたい。その際、こど

も食堂出席者の食事代を委員会予算から支出したい。

→　一同異議なし（承認）

７．ソサイチサッカーイベントへの協賛・協力について（社会奉仕

委員会）

1月5日にこども食堂支援の一環として上記サッカー大会に協賛・

協力したい。

（意見）慣例として合同新年会前はロータリーは活動はしてない。

時期的に会員の負担が少ない形で行って欲しい。

→　一同異議なし（承認）

８．クリスマス家族会について（親睦活動委員会）

12月20日にクリスマス家族会を実施したい。

→　一同異議なし（承認）

９．メイキャップについて（幹事）

エンドポリオ活動に加え、地域交流事業、クラブ研修会もメイ

キャップの対象としたい。　→　一同異議なし（承認）

１０．プログラム変更について（プログラム委員会）

11月15日の卓話について、地区大会報告と新会員入会式に変

更したい。　　　→　一同異議なし（承認）

１１．連絡事項

地域交流会の事業報告（親睦活動委員会）　決算、反省点等

　　　　　　　　野村玲三第１グループガバナー補佐

各クラブの状況

　　　　　　　会員数　　男女数　　例会回数　　昼間　夜間

伊東RC　　　３１名　　男２６女５　　４回（火）　　４回　　　ー

三島RC　　　３８名　　男３３女５　　３回（水）　　２回　　１回

下田RC　　　２８名　　男２７女１　　４回（火）　　４回　　　ー

伊豆中央RC

　　　　　　　　３０名　　男２９女１　　４回（火）　　　ー　　２回

熱海南RC　　９名　　 男５女４　　 ２回（木）　　２回　　　ー

三島西RC　５２名　　 男４７女５    ３回（木）    ２回    １回

伊東西RC  ４４名     男４２女１  　３回（金）    ３回     ー

せせらぎ三島RC

　　　　　　　　４０名　　 男３６女４    ４回（金）     ２回   ２回

2024-25年度 地区大会

2024年11月9日(土) 地区委員長、会長幹事会

RI会長代理ご夫婦歓迎晩餐会（甲府記念日ホテル）

地区内クラブ活動事例紹介（補佐発表）

「子ども食堂への支援」　せせらぎ三島RC

10日(日) 本会議（YCC県民文化ホール）

大懇親会（アピオ）

Intercity Meeting 12月8日 

『伊豆半島のロータリーはひとつ』

テーマ ～蘇らせよう我が街「伊豆」～

基調講演

「空き家・空き別荘の利活用対策、今後の空き家対策の展望」

　株式会社スマートステイ代表取締役 足達聖也様

合同例会・基調講演　　　伊東市ひぐらし会館

懇親会　　ホテル暖香園

スマイルボックス

（１１月１日のスマイル）

服部光弥君：野村ガバナー補佐、葛城事務局、本日はようこそお

越しくださいました。

大川泰君：地域ゴルフ交流会、地域交流懇親会、皆様ご協力あり

がとうございました。大盛会でした。スマイルします。

杉橋聡君：古着deワクチン、皆様ご協力ありがとうございました。お

かげさまで１５袋満員御礼となりました。

三輪暁生君：大社の蕎麦のうなぎ屋SUN11/9オープンです。土・

日・祝の１１：３０～１５：００までの営業となります。ご来店お待ちしており

ます。

渡辺仁也君：１０月は例会に１回しか参加できませんでした。代わりに

スマイルします。


